
 

 

Bonjour à toutes et tous, merci d'être présents à cette 6iéme Assemblée Générale. 
 

Ce que nous avons fait cette année : 

Le CA s'est réuni une fois par mois avec un nombre de participants variant de 10 à 16. Comme 

chaque année, je vous invite tous à participer à ces réunions qui nous permettent de faire 

remonter les informations, de proposer de nouvelles initiatives et de préparer les conseils 

municipaux avec les élus VEAC. 
 

A propos des Conseils Municipaux, je réitère notre frustration de ne pas pouvoir intervenir en 

fin de séance. 
 

Début Juin, Nous avons rencontré le Maire pour évoquer l'état de la plage, «école de voile», 

la suite des travaux de la digue -photos à l'appui. Fin juin, nous avons assisté à la réunion 

publique de présentation du projet de Phytolab. Le résultat, par rapport aux propositions faites, 

n'est pas à la hauteur du projet ni de nos attentes. Néanmoins, nous prenons bonne note, à cette 

occasion, de la promesse de la Municipalité d'aménager une zone totalement piétonne au centre 

de Coutainville. 
 

En Juillet-Août VEAC a participé aux groupes de travail avec le bureau Phytolab, pour 

l'aménagement de la station et aux permanences organisées au «Petit Office» A ces occasions, 

nous avons remarqué que l'attente des personnes rencontrées  allaient dans la même direction 

de ce que nous préconisions, depuis des années : centre piétons, pistes cyclables, une part 

moins importante de la voiture dans la cité, une vitesse nettement réduite pour que la commune 

soit agréable à vivre et surtout en période de vacances. Nous aurions aimé que la Municipalité 

nous présente un condensé du cahier de doléances. 
   
Septembre, Nous étions présents au Forum des Associations avec 3 thèmes : la maison des 

associations -les communes nouvelles -le plan de circulation Nous savons que dans ce type de 

manifestation, les visiteurs ont des impératifs de types loisirs, sport et autres mais notre 

présence y est indispensable pour faire valoir notre association – même si les contacts semblent 

minimes. 
 

Fin octobre Nous avons participé aux Journées vertes et bleues verte en organisant une sortie 

vélo pour promouvoir les voies douces avec un arrêt au jardin de Philippe Vigoureux. Une 

quarantaine de participants (35-37 au départ) ont apprécié. -bleue en participant au nettoyage 

des plages organisée par l'APP2R La philosophie de l'Association est de se tenir au courant 

des projets de la Commune en évacuant toutes informations peu fiables. C'est dans cet état 

d'esprit que nous (J-P et Serge) avons rencontré O Leclerc – adjoint à l'urbanisme pour avoir 

un état des travaux en cours sur la station Les conclusions de cet entretien ont été reportées 

dans la lettre de l'association 
 

Fin Janvier 2019 Distribution de la lettre de l'association – c'est la 6em - Tirée à un peu plus 

de 1500 exemplaires, elle rappelle notre travail et nos réflexions cette année : la vie de 

l'association, réflexions sur l'avenir de notre littoral, le plan de circulation, les brèves et une 

interrogation sur un lieu de réunion pour les obsèques, un point sur les travaux engagés le point 

de vue des élus portait cette année sur la Commune Nouvelle et le Citoyen. 

Je tiens à préciser que ce dernier point n'engage que nos 2 élus, le débat reste ouvert au sein 

de de l'association. Nous demandons des réunions publiques sur le sujet pour ne pas renouveler 



ce qui s'est passé au moment de la mise en place des Nouvelles Communautés de Communes. 

Les retours de cette dernière lettre ont été bons. Je rappelle que la conception de la lettre est 

ouverte à tous et que vos contributions sont un apport essentiel. 

Notre présence dans la presse a été conséquente, je vous invite à consulter le book où sont 

insérés les articles nous concernant ainsi que ceux nous interpellent. 
 

Il y a VEAC, la vie de veac, mais il y a également ses membres qui sont engagés dans d'autres 

associations, d'autres actions : sur les journées vertes-visite de la station d'épuration et jardin 

partagé aide aux migrants et pétition et rassemblement coquelicots, la marche pour le climat 

Beaucoup donnent énormément d'eux-mêmes. 
 

Le travail des élus : - leurs interventions leurs indices de satisfactions leurs regrets 
 

Cette année à venir Dans l'immédiat : Le 11 mai sortie vélo du centre vers la cale des moulières 

ou interviendra l'APP2R Nous continuerons le travail commencé il y a 6 ans même s'il y a des 

barrages et des obstacles (il y en aura notre force est notre énergie positive et constructive. 

Nous participerons - au forum des associations - aux journées vertes et bleues avec une - 

manifestations restants à déterminer. 

Nous serons attentifs à la vie de la commune, aux dossiers en cours et à venir sans oublier nos 

attentes, nos souhaits de ces dernières années. Nous continuerons d'être à l'écoute et resteront 

vigilants Notre site reflète notre vie associative, n'oubliez pas de l'alimenter 

et de le consulter 
 

Conclusion : Je rappelle ce que je disais l'année dernière et qui est toujours d'actualité : Notre 

association exprime une force de résistance dans la façon de voir et de penser qui est bien 

présente et qui peut déranger d'une certaine façon. Devons-nous élargir notre assise, créer de 

nouvelles motivations et émulations ?  si oui, comment ? N'ayant pas le pouvoir de décision : 

Continuons donc de suggérer avec un état d'esprit positif et constructif. 
 

Bilan de ces 6 dernières années. 

Travail d'équipe - Réunion du CA chaque mois élargi aux membres de l'association - Présence 

à tous les conseils municipaux - Participation aux forum des associations - Lettre de 

l'association distribuée chaque année - Participation aux journées vertes (sf 2016) - Travail sur 

la maison des Associations - Réunions publiques  - Sorties vélo -Participation aux réunions de 

travail (place du Passous, nouveau quartier d'Agon, projet de station touristique - Intervention 

sur/avec la vie des associations - Rassemblement citoyen au moment des attentats -Accueil 

des migrants 

 

 

 

 

 

   

 

      
   


